

せいれい乳児院の窓から



第 116 号 平成 30 年 12 月



天気予報は暖冬とのこと、各地の初雪は遅く、北陸でもあまり寒さを感じさせない日々が続いています。

9月から、子どもの出入りが多くありました。比較的短い期間のお預かりで、お家に戻っていくことが多かったのですが、丁寧な養育を心がけてきました。

11月15日は乳児院の保護者である聖エリザベトのお祝い会でした。玄関の聖エリザベト像の前で、讃える歌を歌い、一人ひとりお花をささげました。お出かけの時にはいつも会っている聖エリザベトですが、子どもたちはかしこまった様子でお花を大切にささげていました。

12月16日はクリスマス会です。保護者の皆さんやお世話頂いている児童相談所の方たちと一緒にイエス様のお誕生をお祝いします。クリスマスプレゼントは子どもたちのお楽しみですが、たくさん練習してきた子どもたちの演技をお楽しみください。(院長 中村秀人)

いしかわ動物園

雨の日が続いていましたが、当日は晴れ、無事に行くことが出来ました。ふれあいコーナーでは、うさぎを膝にのせ触れ合う体験をし、嬉しそうなお子どもたち！動物に興味津々な子や怖がり近づけない子、様々でしたが楽しめました。

9月12日



のとじま水族館

10月18日



たくさんの魚を嬉しそうに見る子どもたち。ジンバイザメを見ると怖くなってしまったのか、近づけなくなってしまいう子もいました。イルカショーは大盛り上がりで、技が成功するたび、拍手を送っていました。

味覚狩り

さつまいも掘りに行きました。初めての体験で緊張していましたが、いもを掘ったり、運んだりして楽しめました。頑張った後は、おいしいさつまいも料理をいただきました。

10月18日





11月11日



11月11日、つばめ組の3名の子どもたちは、広坂教会にて神父様から祝福を受けました。これまでのお恵みに感謝し、これからも健やかに成長していくことが出来るよう、皆でお祈りしました。



10月31日

午前中は皆でクッキー作りをしました。型抜きをしたり、飾りをのせたり、上手に出来ました。午後からは衣裳に着替えて、職員がいる部屋をまわり、お菓子をもらって、ハロウィンを楽しみました。



つばめ組 Hちゃん (2歳6カ月)

お話しが上手になってよくおしゃべりするようになったHちゃん！
Hちゃんは、まるでお母さんのように、お友達が危ないことをしていると「OOちゃん、走らない！危ないよ。」とか、悪ふざけしているお友達をみると「OOちゃん、おかしいよ、やめて。」と言って注意します。また、反面、小さいお友達にパジャマを着せようとして、「OOちゃん、かわいい。」と言ってかわいがってくれます。
つばめ組の小さなお母さん、Hちゃん！これからもよろしくお祈りしますね。

かもめ組 Tちゃん (10カ月)

先月末から離乳食にお汁と、デザートにすりおろしりんごが出るようになりました。いざ食べてみると、眉間にしわをよせて困った顔をします。他の粥や野菜は大きな口でパクパク食べるのに、お汁やりんごになるとプイッと横を向いて口を開けてくれません。そんなTちゃんですが、最近は少しずつ食べるようになりました。その調子でいろいろなものを食べようね。

発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号
☎076-223-2878